
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am
06-04-2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß 
§ 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige  Frau Stadtrat  Mag. Ulrike Sima wird ersucht,  sich bei den Wiener Linien dafür
einzusetzen, dass im Bereich der Linie 49a die Intervalle  massiv verdichtet werden. 

Um Zuweisung an die Verkehrskommission wird ersucht. 

Begründung

Durch den neuen Fahrplan kommt es im Bereich der Linie 49a an den Wochenenden zu 
unzumutbaren Intervallen von einer halben Stunde. Auch an Werktagen hat die Ausdünnung der 
Kurse der Linie 49a bei den Fahrgästen berechtigten Unmut ausgelöst.  In Anbetracht der großen 
Bedeutung der Linie  für die Anrainer am Wolfersberg insbesondere als Anschluss an die U4 und 
die Straßenbahnlinie 49 ist das den Fahrgästen nicht zumutbar. 

Der Attraktivität der öffentlichen Verkehrsmittel ist die Ausdünnung der Intervalle der Buslinie 49a 
jedenfalls massiv abträglich.

KO BR Mag. Bernhard LOIBL  BR Erika SKUDNIGG 

BR Berthold SOLLINGER

      


